

Según el secretario de organización del PSN

«La dimisión de Arraiza es una reacción desproporcionada»

Iruñea

El secretario de organización del PSOE de Navarra, Angel Carrillo, ha señalado que la dimisión del vocal de la ejecutiva de su partido en Iruñea, José Javier Arraiza, "es una reacción desproporcionada".

Arraiza, ex-consejero de Obras Públicas del Gobierno Foral, presentó su dimisión como miembro de la ejecutiva local de Iruñea por la actitud del secretario general de esta agrupación, contraria a la huelga del 14/D y que hizo pública mediante un artículo de opinión.

El dimisionario puntualiza en su carta de renuncia que tales posicionamientos contravenían las pautas de comportamiento y actuación aprobadas por la asamblea de Iruñea, y critica la actitud del partido, a la que califica de "dogmática, prepotente y poco abierta al diálogo con las bases". José Javier Arraiza subraya que si la dirección del PSN-PSOE no cambia en su comportamiento abandonará también el partido.

Críticas

El secretario de organización provincial precisó que "no coincido en absoluto con sus afirmaciones y, por otra parte, éstas entran en contradicción con el talante y participación que Arraiza ha mantenido hasta

ahora, tanto en la ejecutiva local como en el comité regional del que también forma parte".

Carrillo indicó que la ejecutiva socialista de Iruñea se constituyó y definió su proyecto "con plena libertad" y reafirmó estas palabras por el hecho de que personas como Arraiza, críticas en ocasiones con el partido, tuvieran en la misma una significativa presencia.

El dirigente del PSN manifestó que esta dimisión "contrasta con la realidad que José Javier Arraiza ha plasmado en varias ocasiones ante los órganos del partido, donde sus propuestas nunca se han diferenciado sustancialmente de las finalmente aprobadas por la mayoría, por lo que me gustaría que concretara los motivos de su dimisión". Resaltó también que otras veces Arraiza ha valorado positivamente las actuaciones de la dirección del PSN.

Angel Carrillo explicó que días antes del 14/D el paro general fue debatido en diferentes niveles de la organización socialista, "momentos en los que tuvo ocasión de exponer sus posturas y que no se corresponden con una reacción como la que ahora ha tenido, salvo que ésta de deba precisamente al escaso eco que encontraron sus planteamientos entre los miembros del partido".

Un bando de la alcaldesa de Eibar llama a acudir a la manifestación anti-ETA

HB buzoneará un escrito invitando a aunar esfuerzos en favor de la negociación

I. IRIONDO, Eibar

La alcaldesa de Eibar hizo ayer público un comunicado en el que llama a los eibarreses a acudir a la manifestación anti-ETA convocada para el próximo domingo, al tiempo que afirma que esta organización "está utilizando nuestras calles como polígono militar de tiros y bombas". Por su parte, Herri Batasuna presentó ante la prensa un escrito que buzoneará en toda la localidad en el que afirman que la manifestación no va a servir para lograr la pacificación de este país y que será utilizada por los partidos convocantes para criminalizar a la coalición abertzale".

El Bando publicado por Aurora Bascaran considera que "acciones como la cometida por ETA el pasado domingo sólo pueden traer como consecuencia la desgracia para este pueblo, que ya ha manifestado reiteradas veces su deseo de vivir en paz teniendo como base la tolerancia como método eficaz de convivencia, como así ha sido históricamente". En opinión de la alcaldesa de Eibar la manifestación tiene que servir "para que, de una vez por todas, los terroristas comprendan que este pueblo está cansado de tanta muerte inútil, y que su mayor aspiración es la tan ansiada paz".



Aurora Bascaran, alcaldesa de Eibar.

HB: «la negociación, unico camino a la paz»

Frente a la convocatoria de manifestación realizada por el resto de los grupos municipales, HB de Eibar presentó ayer un comunicado en el que invita a los eibarreses a la reflexión y señala que

"cualquier análisis neutral de la actualidad que vivimos en este país nos lleva inevitablemente a la conclusión de que la negociación es la única vía para su pacificación".

La coalición abertzale manifiesta que "ETA ha reiterado hasta la saciedad su oferta pública de mantener una tregua y sentarse a negociar. La responsabilidad de que la violencia continúe es pues de quienes tienen la posibilidad de dar respuesta a este ofrecimiento y no lo hacen, imposibilitando de esta manera la normalización de este pueblo".

Herri Batasuna de Eibar, como lo hicieron sus concejales en el Pleno del pasado lunes, destaca que "nos duelen todas las muertes" y declaran sinceramente desear la pacificación de este pueblo, para lo que llaman a "aunar esfuerzos en torno a la negociación".

En este comunicado que será ampliamente distribuido en la localidad, HB critica al resto de los partidos por "quedarse en condenas estériles", al tiempo que afirma que pese a lo que dicen, en realidad tan sólo condenan un tipo de violencia.

Herri Batasuna finaliza su escrito invitando a todos los que quieran una paz en libertad para Euskal Herria a marchar unidos por el camino de la negociación, "unico camino para la paz".

AP critica al alcalde de Donostia por no admitir a trámite una moción de adhesión al acto

Donostia

Gregorio Ordoñez, concejal de AP en el Ayuntamiento de Donostia, criticó ayer al alcalde, Xabier Albistur, por no admitir la inclusión en el pleno de una moción urgente en la que se pedía la adhesión a la manifestación contra ETA, convocada para el próximo domingo en Eibar.

En una nota remitida a Efe, Ordoñez destaca que "con actitudes como la de Albistur es imposible que paremos los pies a los asesinos de ETA y sus voceros", al tiempo que señala que "la admisión de esta moción era lo mínimo que se podía pedir al Ayuntamiento".

La moción presentada por el concejal de AP en el pleno ordinario celebrado ayer pedía "la adhesión del Ayuntamiento de San Sebastián a la manifestación convocada para el próximo domingo, día 25, por el Ayuntamiento de Eibar para repudiar el último atentado asesino de ETA y manifestar un rechazo absoluto a todos los actos de violencia y a quienes los sustentan de palabra u obra".

Ante la petición de incluir esta moción por el procedimiento de urgencia, el alcalde, Xabier Albistur, respondió, según Ordoñez, que "yo no admito este tipo de mociones", precisa la nota.

El concejal de AP califica de "increíble" la actitud del Alcalde, y recuerda que Albistur "permitió que se aprobase con urgencia, el 15 de agosto del pasado año, una moción que decía que la presencia de la Guardia Civil y la Policía Nacional no era deseada en nuestra ciudad, tras su intervención en la colocación de las banderas en el Ayuntamiento por orden del Gobierno Civil".

Albistur: «Actitud contradictoria»

El alcalde de Donostia, Xabier Albistur, respondió a las manifestaciones del concejal de AP asegurando que "la actitud de Gregorio Ordoñez es, cuando menos, contradictoria con los usos de este ayuntamiento en sesión plenaria, donde no se da curso a las mociones referidas a temas extra-mu-

nicipales que se presentan por procedimiento de urgencia y fuera del orden del día".

Albistur destaca asimismo que el propio Gregorio Ordoñez "acostumbra a oponerse firmemente y con la vehemencia que le caracteriza a los intentos de otros grupos de tramitar sus mociones por este procedimiento".

A juicio del alcalde de Donostia, "es lamentable que un tema tan importante y grave como el atentado de Eibar y la convocatoria de manifestación se instrumentalice política y personalmente y más lamentable resulta todavía la posterior manipulación de la decisión de la Alcaldía".

Finalmente, Xabier Albistur recuerda que su posición "y de la mayoría de la Corporación respecto a la violencia se ha manifestado de forma contundente en numerosas ocasiones" y añade que el pasado lunes se remitió a la alcaldesa de Eibar un telegrama de condena y solidaridad que, por decisión del alcalde, fue sometido a la aprobación de los grupos municipales.

PRESENTACION DEL LIBRO

AMUARRANTZA

LIBURUAREN AURKEZPENA

Egilea/Autor:

JOSEMARI VELEZ DE MENDIZABAL

Hitzaurregilea / Prologuista:

CARLOS GARAIKOETXEA

1988ko abenduak 23, ostirala / Viernes, 23 diciembre 1988

Arratsaldeko 7.30 de la tarde

Kultur Aretoa
Errasate, 12 · Donostia
Sala de Cultura

Argitalpena/Edición:

AURREZKI-KUTXA
MUNIZIPALA



CAJA DE AHORROS
MUNICIPAL

EAJ-PNV DEUSTO

- La Organización Municipal de EAJ/PNV en Deusto felicita a todo el pueblo de Deusto y le desea Paz y Unión para el próximo año 1989.
- Deustuko EAJ/PNV'ko Uri Buru Batzarrak Deustuko herri guztia bihotz-bihotzez zoriontzen du eta datorren 1989. urterako pakea eta batasuna opa dio.

Alkohol - araketa

Gaur ostiralez, arratsaldeko Setatik hasi eta, hurrengo astelehene goizaldeko 4ak arte, alkohol neurria jakiteko kontrolak izango dira Euskal Herriko Autonomia Elkartearen errepideetan. Apatutako kontrolak, Bidezarauko Ertzaintzak burutuko ditu: zainak, sortzen diren eragozpenengatik barkamenak eskatzen bait ditu.

Gogoan izan, alkohol neurria hauek, Bidezarau Bildumaren 52. artelan agintzen denaren araua eragiten dute: 1.467/1981 Errege Dekretua eta urte bereko Ekainaren 20ko Agindua.

Eskerrak ez edoteagatik



ZU LAGUNTZEKO GALIDE
Bidezarauko Ertzaintza Hertzaintza Sails



Control de alcoholemia

Desde hoy viernes a las 5 de la tarde hasta las 4 de la madrugada del lunes próximo se realizarán controles preventivos de alcoholemia, en las carreteras de la Comunidad Autónoma del País Vasco. Dichos controles serán efectuados por la Unidad de Tráfico de la Ertzaintza, que pide disculpas por las molestias.

Se recuerda que los controles de alcoholemia se efectúan de conformidad con el artículo 52 del Código de la Circulación, Real Decreto 1.467/1981 y la Orden de 20 de junio del mismo año.



ESTAMOS PARA AYUDARLE
Direccion de Trafico Departamento de Interior

